

Erste Jahreshauptversammlung des Eigenheimer Markt Schwaben und Umgebung e.V. unter neuer Vorstandschaft / Neumitgliederwerbaktion

Am 20.4.2023 fand die diesjährige Jahreshauptversammlung im Schweiger Bräustüberl statt. Die neue Vorstandschaft präsentierte die Vereinsaktivitäten der letzten 12 Monate und zog eine positive Bilanz im ersten Jahr nach der Übergabe der Vereinsführung von Franz Bär im letzten Jahr.

Die bisherigen Aktivitäten wie Sommer-, Adventsfest und Baumschneidekurs konnten wieder erfolgreich durchgeführt werden. Gut besucht war auch das Dankeschön Essen mit den ehrenamtlichen Helfern des Vereins im Oktober. Der 1te Vorsitzende Christian Aufhauser betonte, dass ohne ehrenamtliche Helfer ein Verein mit über 550 Mitgliedern nicht zu führen sei und bedankte sich bei allen Helfern und Ehrenamtlichen.

Der geplante Eigenheimer Ausflug am 9.5.2023, der uns dieses Mal nach Passau führt, ist bis auf -2- Plätze bereits ausgebucht und weiterhin sehr beliebt. Die 2te Vorsitzende Gerti Kassner zeigt hier seit Jahren besonderes Geschick in Planung und Durchführung.

Christian Aufhauser berichtete weiterhin, dass eine Neumitgliederwerbaktion im Mai durchgeführt wird und ca. 200 Haushalte mit Eigenheimermagazin und Informationsmaterial über die Vorteile einer Mitgliedschaft im Eigenheimerverein Markt Schwaben per Posteinwurf versehen werden.

Weiterhin machte er auf den Ausstellungsstand der Eigenheimer am Markt Sonntag, den 7.5.2023 am Rathaus aufmerksam. Die Maßnahme soll den Verein auch in der nachwachsenden Generation von Eigenheimbesitzern bzw. bei den neu zugezogenen Eigenheimern bekannter machen. Er macht nochmal darauf aufmerksam, dass Mund zu Mund Propaganda durch die Mitglieder die erfolgversprechendste Art der Mitgliederwerbung sei und wie seit Jahren, weiterhin ein Werbeprämie von 20,- € gewährt würde.

Besonderes Interesse zeigte auch die erstmals durchgeführte Mitgliederbefragung bzgl. einer Sammelbestellung für Energieträger (Holz/Öl/Pellets). Bisher haben sich -55- Mitglieder gemeldet um über eine Sammelbestellung günstigere Preise in Zeiten der Energiewende/-krise zu erzielen. Im Mai werden hierzu weitere Informationen an die Mitglieder bzgl. der Abwicklungsmodalitäten gehen.

Im einzigen Antrag des Abends wurde dem Vorstand zukünftig ein Budget für Geldspenden zu wohltätigen Zwecken eingeräumt und für das letzte Jahr eine Spende an „Der Wünschewagen- letzte Wünsche wagen“ und „Junge Herzen Bayern – Verein für Familien herzkranker Kinder und Jugendlicher“ von jeweils 300,-€ beschlossen.

Erwartungsgemäß wurde der Kassenbericht von Sabine Saxinger-Häusler und der Bericht der beiden Revisoren Brigitte Hofmann und Siegfried Häusler einstimmig genehmigt und die Entlastung erteilt.

Beim Punkt Wünsche und Anträge trug unser Mitglied Balduin Koczynski eine Initiative zur Erhaltung der Wildbienen vor und verteilte nach der Veranstaltung einen dazugehörigen Flyer. Christian Aufhauser bedankte sich bei Balduin und fragte seinerseits an ob Interesse für einen Vortrag rund um die neue Gesetzgebung bzgl. der Heizungserneuerung bestünde. Gut die Hälfte der Anwesenden befürwortete dies spontan, so dass die Vereinsführung in die entsprechende Planung für Herbst gehen kann.

Das Highlight des Abends war sicherlich der versierte Vortrag des Justizars des Eigenheimer Dachverbandes Rainer Schmitt zum Thema Erbrecht. Die Themen Erbfolge/Verfügungen von Todeswegen/Pflichtteil/ Erbverzicht und vorweggenommene Erbfolge gaben einen Einblick in das Thema und zahlreiche Fragen nach dem Vortrag zeigten, dass hier großes Interesse besteht. Der

Vortrag wurde in der Versammlung verteilt und steht auf der Homepage des Vereins www.eigenheimer-markt-schwaben.de zum download bereit.

Zum Abschluss bedankte sich der Vereinsvorsitzende bei der Versammlung für das Interesse der Anwesenden und wünschte einen guten Nachhauseweg.